



Antrag

der Fraktion Bürger für Haseldorf (BfH)

Die Fraktion beantragt zur Sitzung des SKSU am 05.03.2024

eine Arbeitsgruppe zur Gründung eines Kinder- und Jugendbeirates zu bilden

Begründung

Die Gemeinde Haseldorf hat diverse Projekte ins Leben gerufen, die in den nächsten Schritten umgesetzt werden sollen. Hierzu schreibt die Gemeindeordnung des Landes Schleswig-Holstein, unter dem § 47 f vor:

(Auszug aus der Gemeindeordnung)

Beteiligung von Kindern und Jugendlichen

(1) Die Gemeinde muss bei Planungen und Vorhaben, die die Interessen von Kindern und Jugendlichen berühren, diese in angemessener Weise beteiligen. Hierzu muss die Gemeinde über die Beteiligung der Einwohnerinnen und Einwohner nach den [§§ 16 a bis 16 f](#) hinaus geeignete Verfahren entwickeln.

(2) Bei der Durchführung von Planungen und Vorhaben, die die Interessen von Kindern und Jugendlichen berühren, muss die Gemeinde in geeigneter Weise darlegen, wie sie diese Interessen berücksichtigt und die Beteiligung nach Absatz 1 durchgeführt hat.

Die Arbeitsgruppe

- Sollte sich aus allen Fraktionen zusammensetzen.
- Ermittelt die Grundlagen für die Bildung eines Kinder – und Jugendbeirates.
- Unterstützt bei der Gründung des Kinder- und Jugendbeirates.
- Da die Bildung eines o.g. Beirates ein umfangreicher Prozess ist, soll schon jetzt damit gestartet werden, die Kinder- und Jugend in einzelne Projekte einzubeziehen.

Erste Schritte:

- Die Arbeitsgruppe organisiert eine Informationsveranstaltung, in Form eines Runden Tisches. Hier soll das Projekt Sportplatzerneuerung vorgestellt werden, um in einen Meinungsaustausch zu kommen, um Wünsche der Kinder- und Jugendlichen zu qualifizieren. Vielleicht gelingt es hier bereits, Interesse für einen Kinder- und Jugendbeirat zu wecken.

Haseldorf, 18.02.2024

Gez. Dr. Madeleine Austinat / Fraktionsvorsitzende

Bürger für Haseldorf (BfH) – Freie Wählergemeinschaft